

FPII

Dandim 1311/Mrw Hadiri Pelantikan Ketua dan Pengangkatan PAW Anggota DPRD Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.FPII.OR.ID

Sep 30, 2024 - 22:11



MOROWALI, Sulawesi Tengah- (30 September 2024) – Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, menghadiri acara pelantikan Ketua dan Wakil Ketua DPRD serta pengangkatan Pergantian Antar Waktu (PAW) Anggota DPRD Kabupaten Morowali periode 2024-2029. Acara yang berlangsung dengan khidmat tersebut digelar di Aula Kantor DPRD Kabupaten Morowali, Desa Bahoruru, Kecamatan Bungku Tengah. Acara Pelantikan dipimpin langsung oleh Ketua Pengadilan Negeri Poso Mochammad Arif Sutiyo Widodo.

Pelantikan ini merupakan momen penting dalam memperkuat struktur legislatif daerah, guna mendukung jalannya roda pemerintahan yang harmonis dan sinergis di Kabupaten Morowali. Adapun pejabat yang dilantik dan diresmikan dalam sidang DPRD tersebut adalah sebagai berikut:

Ketua dan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Morowali:

1. Herdianto Marzuki, SE – Ketua DPRD Morowali
2. Ihwan Moh Thoyib, ST – Wakil Ketua I DPRD Morowali
3. Sultanah Hadie, ST – Wakil Ketua II DPRD Morowali

Anggota DPRD Pengganti Antar Waktu (PAW):

1. Moh Reza, SH
2. Gafar Hilal, S.P.

Selain para anggota DPRD, turut hadir dalam acara tersebut sejumlah tokoh penting, antara lain Pj. Bupati Morowali Drs. Yusman Mahbub, Ketua Pengadilan Negeri Poso, Ketua Pengadilan agama Morowali, Ketua DPRD Morowali Herdianto Marzuki, Wakil Ketua DPRD Ihwan Moh Thoyib, Wakil Ketua II Sultanah Hadie, Pj. Sekretaris Daerah Kabupaten Morowali Abd Wahid Hasan, Wakapolres Morowali Kopol Awaluddin, perwakilan Kejari, serta seluruh anggota DPRD, pimpinan OPD, camat, kepala desa, dan tamu undangan lainnya.

Letkol Inf Alzaki mengapresiasi jalannya proses pelantikan yang berlangsung dengan tertib dan lancar. Ia juga menyampaikan harapan agar anggota DPRD yang baru dilantik, serta yang diangkat melalui mekanisme PAW, dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab, dedikasi, dan profesionalisme.

"Semoga para anggota dewan yang baru saja dilantik dapat membawa perubahan positif bagi Kabupaten Morowali. Sinergi antara DPRD, pemerintah daerah, dan berbagai elemen masyarakat sangat penting untuk mencapai pembangunan yang berkelanjutan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujar Letkol Inf Alzaki.

Beliau juga menekankan pentingnya kerja sama antara TNI dan DPRD dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Morowali, serta mendukung program-program pembangunan daerah yang berpihak pada masyarakat.

Acara pelantikan ini berlangsung hingga siang hari dan diakhiri dengan foto bersama antara para anggota dewan yang baru dilantik, pejabat pemerintah, dan undangan yang hadir. Momen ini diharapkan dapat menjadi awal yang baik bagi

kemajuan Kabupaten Morowali di masa mendatang.